



Nombre de alumno: Ana Belen Domínguez Santiz

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes

Nombre del trabajo: Súper Nota

Materia: Epidemiología I

Grado: 4to cuatrimestre

Grupo: LEN-B

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de octubre del 2021.

ENFOQUE EPIDEMIOLOGICO

¿Qué es?

Es el proceso de búsqueda de las causas que ocasiona una patología, con el fin de orientar las medidas de intervención adecuadas y la posterior evaluación de su efectividad, considera la descripción de las patologías, a quiénes afecta, dónde y cuándo, orientado a buscar la explicación del porqué suceden esos eventos.

¿Cómo considera a la enfermedad?

Considera que la enfermedad en la población es un fenómeno dinámico y su propagación depende de la interacción entre la exposición y la susceptibilidad de los individuos y grupos constituyentes de dicha población a los factores determinantes de la presencia de enfermedad; además, considera que toda causa precede a su efecto.

-) No ocurre por azar
-) No se distribuye en forma homogénea
-) Tiene factores asociados que para ser causales cumplen con los siguientes criterios: la temporalidad, la fuerza de asociación, la consistencia de la observación.

Premisas

Enfermedades transmisibles

¿Qué son?

es cualquier enfermedad causada por un agente infeccioso específico o sus productos tóxicos, que se manifiesta por la transmisión de este agente o sus productos, de un reservorio a un huésped susceptible, ya sea directamente de una persona o animal infectado, o indirectamente por medio de un huésped intermediario, de naturaleza vegetal o animal, de un vector o del medio ambiente.

¿Cómo pueden reemerger?

-) Debido al desarrollo de resistencia de los agentes infecciosos existentes a los antibióticos convencionales y a los de nueva generación.
-) Por aumento de la susceptibilidad del huésped inmunodeprimido, por factores tales como la desnutrición o la presencia de otras enfermedades.

Factor de riesgo

¿Qué es?

Es la probabilidad de que se produzca un hecho o daño a la salud (enfermedad, muerte, etc.). El enfoque de riesgo se basa en la medición de esa probabilidad, la cual se emplea para estimar la necesidad de atención a la salud o de otros servicios.

CARACTERISTICAS

-) Consideración de todas las causas que se relacionan a una enfermedad.
-) Es un enfoque no igualitario: discrimina en favor de quienes tienen mayor necesidad de atención y salud y en su caso reorganizar los recursos materiales y/o humanos para los servicios de salud, buscando la mejora en la atención de los usuarios del servicio.
-) Pueden ser específicos para un determinado daño y este a la vez puede asociarlo desencadenar una serie de daños